## 06 23 2017 La Razon

## Gobierno reactiva la feria del 'Precio y Peso Justo'

Con un presupuesto de Bs. 1.9 millones, se instalarán 54 ferias programadas en los nueve departamentos del país, 15 para La Paz, 13 Santa Cruz, 12 Cochabamba, dos en Chuquisaca, cinco en Tarija, dos en Potosí, dos en Oruro, dos en Beni y una en Pando.

## La Razón Digital / Paulo Cuiza / La Paz

23:07 / 22 de junio de 2017

El Gobierno reactivó la feria del "Peso y Precio Justo" en la ciudad de La Paz, según anunció el ministro de Desarrollo Rural y Tierras, César Cocarico. La feria priorizará la comercialización de hortalizas y productos de la Empresa de Apoyo a la Producción de Alimentos (Emapa).

Con un presupuesto de Bs. 1.9 millones, se instalarán 54 ferias programadas en los nueve departamentos del país, 15 para La Paz, 13 Santa Cruz, 12 Cochabamba, dos en Chuquisaca, cinco en Tarija, dos en Potosí, dos en Oruro, dos en Beni y una en Pando.

El objetivo de estas ferias es dar la oportunidad de ofrecer productos del productor al consumidor. "Las Ferias se han creado especialmente para luchar contra la especulación, de acuerdo al ciclo productivo, la producción 2016 – 2017 se ha terminado de cosechar generalmente hasta el mes de mayo, los meses de junio, julio, agosto y septiembre especialmente son tiempo que hay un declive de producción, donde al mismo tiempo suele subir los precios por efecto de la especulación y la Feria del precio y peso justo esta justamente para hacer el mantenimiento de precios" dijo el Ministro.

En la oportunidad, Exaltación Gutierrez, productora de la población de Chua Cocani de la provincia Omasuyos, del departamento de La Paz, manifestó: "Estamos muy agradecidos con el Ministerio de Desarrollo Rural y Tierras, por hacer estas ferias porque nosotros como productores no tenemos mercados en La Paz como hay en otros lugares del país y nuestros precios son baratos".

El ministro de esta cartera de Estado anunció que la primera feria comenzará el sábado 24 de junio en la estación del teleférico verde, en la zona de Alto Obrajes de la ciudad de La Paz. (22/06/2017)

## Programa Accesos aprueba 28 emprendimientos económicos productivos en Collana, La Paz

Los proyectos seleccionados, son esencialmente aquellos relacionados a producción de queso, asistencia técnica en producción de derivados de leche con implementación de establos, producción de hortalizas con implementación de carpas solares y otros.

El Ministerio de Desarrollo Rural y Tierras MDRyT, por medio del coordinador de la Unidad Operativa Local – Patacamaya del Programa de Inclusión Económica Para Familias y Comunidades Rurales ACCESOS, Bonifacio Montaño, informó que hoy tras una ardua jornada de evaluación de propuestas, 28 Emprendimientos Económicos Productivos EEP, de los grupos de emprendedores, provenientes de los municipios de Collana, Colquencha y Calamarca (provincia Aroma); además del municipio Waldo Ballivián (provincia Pacajes), fueron seleccionados por un jurado calificador, en el marco del Comité de Asignación de Recursos CAR, que arrancó el día de ayer en el sector de Patacamaya, Altiplano paceño.

En este contexto, Montaño, señaló que los proyectos seleccionados, son esencialmente aquellos relacionados a producción de queso, asistencia técnica en producción de derivados de leche con implementación de establos, producción de hortalizas con implementación de carpas solares, ambientes y sistemas de riego, entre otros, se informó por medio de un boletín institucional.

Asimismo, indicó que también se hicieron presentes grupos de emprendedores, cuyos proyectos se basan en producción de huevos de aves de pastura, producción de forraje para ganado bovino de engorde, implementación de heniles, producción y comercialización de derivados de quinua, apoyo a la producción de prendas de vestir de hilo de oveja y alpaca, etcétera.

"Hoy el MDRyT, por medio del programa ACCESOS, realizó una evaluación de propuestas, en el marco del Comité de Asignación de Recursos CAR, donde todos los hermanos de los municipios mencionados, defendieron sus proyectos, ante un jurado calificador, quienes procedieron a la evaluación y les asignaron una nota,", sostuvo Montaño, a la vez de concluir en que tras la presentación, defensa y valoración, los grupos seleccionados, iniciarán sus actividades en cuatro meses, aproximadamente. (22/06/2017)